

Candidatas y Candidatos, Conóceles

Ficha Candidatura

PRESIDENCIA MUNICIPAL



Datos de la persona Candidata(o):

Nombre: JESUS HOMERO AGUILAR HERNANDEZ

Apodo: CHUCHO

Edad: 41 AÑOS

Escolaridad: UNIVERSIDAD

Distrito: Hualahuises

Genero: HOMBRE

Correo: JESUS.AGUILARHDZ20@HOTMAIL.COM



FUERZA Y CORAZÓN X
NUEVO LEÓN

Medios de Contacto

Dirección de campaña:

Chapultepec entre Carr Nacional y 813120

Teléfono de contacto:

821-117-2135

Correo público:

jesus.aguilardhz20@hotmail.com

Whatsapp:

821-117-2135

Telegram:

Sin datos

Redes Sociales

<https://www.facebook.com/jesus.aguilardhz20>

<https://www.instagram.com/jesus.aguilardhz20>



Propuestas Electorales

Propuesta 1:

Reforzar los programas sociales, para disminuir la cantidad de ciudadanos en situaciones vulnerables a través de apoyos de transporte, becas, brigadas asistenciales y de salud, así como atención gratuita a personas con problemas de adicciones a través de programas llevados a cabo en conjunto con el personal de salud y de especialistas en el desarrollo de habilidades para la inclusión laboral.

Propuesta 2:

Elaboración de un diagnóstico de las necesidades públicas que presenta el municipio como: pavimentación, recarpeteo, bacheo, alumbrado público de calidad tanto en la cabecera municipal como en los las áreas rurales del municipio, y en este último diseñar proyectos dedicados al apoyo de los campesinos y jornaleros

Propuesta en materia de Género:

Propuestas de inclusión en Materia de Género

- Inclusión a todos las y los ciudadanos de municipio de manera equitativa en las ofertas laborales.
- Campañas de concientización ciudadana en los que se apoye y promueva la riqueza y talentos de todos y así dar testimonio de un desarrollo progresivo en el ámbito laboral.

Trayectoria Política:

Al concluir la Administración, fui invitado a trabajar en Sedesol Federal, Delegación Nuevo León como Jefe de Zona, Región Citrícola y Sur del Estado con el Programa adulto mayor +65, donde se realizaban pagos de diversos apoyos del gobierno federal y éste fue sin duda un parteaguas que marcaría mi trayectoria en el servicio público pues estar cara a cara con las personas más vulnerables del Estado hizo que naciera en mí la necesidad de servir de manera personal a todos los ciudadanos de Hualahuises como presidente municipal en el 2015 donde fui favorecido con el voto y además se reafirmó mi compromiso gracias a la confianza de los ciudadanos en el 2018, siendo primer alcalde reelecto en Hualahuises.

¿Porqué quiero ocupar un cargo público?

He tenido la determinación con el servicio público, por lo que con la experiencia y la confianza que he adquirido con la población no solo de Hualahuises si no de municipios vecinos quienes conocen y renombran con asombro los logros municipales en todos los ámbitos que se han alcanzado, decidí ir más allá y contender por la Diputación Local en el año 2021, en donde gracias a la confianza de la población distrital fui favorecido en las elecciones desempeñando el cargo en el H. Congreso del Estado de Nuevo León, y gracias a la pericia y trabajando de la mano con todos los diputados se ha logrado cimentar el crecimiento del Estado de manera justa y equitativa.

Actualmente y con toda la experiencia que he ido forjando a lo largo de mi trayectoria en el servicio público, conociendo fondo las necesidades que aquejan no solo al Estado si no específicamente a Hualahuises, he decidido con el apoyo de mi esposa, mis hijos, mi familia, amigos y la coalición Fuerza por México contender nuevamente por la alcaldía.

Historia profesional y/o laboral

Después de haber concluido con mis estudios en la Facultad de Derecho en la Universidad Autónoma de Nuevo León inicié labores en el Despacho Jurídico Ruiz Velasco y Asociados en el año 2001, en donde pude ir conociendo muchas necesidades que aquejan a los ciudadanos del Estado.

Para el año 2005 me adentré al trabajo de Auxiliar en la agencia de Ministerio Público de Nuevo León siempre tratando de salvaguardar la integridad de la población y para el 2007 inicié un proyecto independiente litigando en el despacho Aguila Ibarra y Asociados, sin embargo para el 2009 tuve a bien el honor de laborar en la Presidencia Municipal de Hualahuises N.L. como Secretario del R. Ayuntamiento en donde conocí las diversas necesidades, carencias y problemáticas que aquejan a todos los ciudadanos, cabe mencionar que fui nombrado como servidor público más joven y con cargo de mayor responsabilidad en el estado de Nuevo León.

Al concluir la Administración, fui invitado a trabajar en Sedesol Federal, Delegación Nuevo León como Jefe de Zona, Región Citrícola y Sur del Estado con el Programa adulto mayor +65, donde se realizaban pagos de diversos apoyos del gobierno federal y éste fue sin duda un parteaguas que marcaría mi trayectoria en el servicio público pues estar cara a cara con las personas más vulnerables del Estado hizo que naciera en mí la necesidad de servir de manera personal a todos los ciudadanos de Hualahuises como presidente municipal en el 2015 donde fui favorecido con el voto y además se reafirmó mi compromiso gracias a la confianza de los ciudadanos en el 2018, siendo primer alcalde reelecto en Hualahuises.

ÚLTIMO GRADO DE ESTUDIOS □
UNIVERSIDAD / TITULADO

CURSOS/DIPLOMADOS □
DIPLOMADO / DIPLOMADO EN DERECHO
PENAL DIPLOMADO / DIPLOMADO EN
AMPARO DIPLOMADO / DIPLOMADO EN EL
MANEJO DE LOS RECURSOS MUNICIPALES
DIPLOMADO / SERVICIO ADMINISTRATIVO

